



みなさんこんにちは。 観光大使はまだ 小川詩織・知夏です。

私たちは浜田市で育ち、大学で関東へ。 忙しい毎日を送っている中、ふと、自分自身の在り方について考えるきっかけに 出会いました。

学生が終わると同時に、自分で選択して人生を作っていく、そんなシーンが増え るんですよね。自分の選択が正しいのか分からなくなってしまう時があって。

そんなときに「観光大使はまだ」の募集があるからやってみないかと知人に勧め られたのがきっかけで浜田市に再び帰ってまいりました。

当時、当たり前にあった空気、景色、食、そして町の人々の優しさが心身ともに 疲労していた私にはとても暖かくて、心から癒されました。そして、観光大使の お仕事をさせていただく中で浜田市の魅力に触れる日々を送っています。

のどかな景色とゆったり流れる時間の中に身を置くと不思議と気付きや閃きがあ るんです。心の安らぎや、幸福感、そういったものは今いる環境の作用が大きい と考えます。

私たちは今、浜田市の魅力を広め、私たちの様に浜田市が故郷の人も、またそう でない人にとっても第2の故郷として多くの方に浜田市の魅力に包まれ癒されて ほしい、そう思って活動をしています。

この記事を読んでいただいたのも何かのご縁かもしれません。 一度田舎の空気を吸い、浜田市の美味しいご当地グルメに舌鼓し、地元の暖かさ に触れ合ってみませんか。きっと素敵なアイデアが生まれますよ!

